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REQUERIMENTO Nº 218 /2023 
 
 

 
Senhores Vereadores 
 
 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, 

após ouvido o douto Plenário para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando de Sua Excelência, através da Secretaria competente, a seguinte 

informação:  
 
 

✔ Poderia ser informado qual é o procedimento padrão para o atendimento 
emergencial realizado pelas ambulâncias na cidade de Jaguariúna? Além disso, 
poderia ser informado quem são as pessoas, que por padrão, devem estar no 
veículo para realizar os atendimentos? 

 
 

JUSTIFICATIVA 
 

 

O questionamento se faz necessário pois vários munícipes fizeram 

reclamações diretas ao gabinete no que se refere ao tempo de atendimento, muitas 

vezes superior a 30 minutos e também a respeito da falta de pessoal capacitado para 

realizar os atendimentos emergenciais, muitas vezes tendo de ser feito pelo próprio 

motorista da ambulância e não por um profissional da saúde. 

Gabinete Ver. Silvio Luiz Telles de Menezes, 30 de maio de 2023. 

a. VEREADOR SILVIO LUIZ TELLES DE MENEZES 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 06 de junho de 2023. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 07 de junho de 2023. 

 

 
 

VEREADOR ROMILSON SILVA  
Presidente 

 
 

 


